



チキン南蛮セット

大きき鶏モモ肉1枚を丸ごとチキン南蛮にしました。食べ応え抜群!ハーフサイズも提供しています。

1 アルテリア (中央会館1階)

美術館に隣接する立地を活かした「芸術のある」食堂。音楽が流れ、美術作品が展示されています。



3 クオーレ (図書館1階)

図書館に併設。日替わりパスタやランチの他、リゾットやピザなどおしゃれなメニューがずらり。女性に嬉しいSサイズもあります。



不定期で登場するスパイスが効いたカレーパスタ。お好みでパスタをライスに変更可♪

スパイスカレーパスタ



よかところ93

学食紹介

大学内には、4つの食堂があります。どの食堂も趣向を凝らしたメニューが揃っています。地域の方もご利用いただけます。営業日程については、ホームページをご確認ください。

ホームページはこちら



オムライス

ふわとろ卵にデミグラスソースがたっぷりかかった、ボリューム満点のオムライス

2 オアシス (1号館1階)

自然光が降り注ぐ解放感溢れるレストラン。栄養バランスのとれたランチとボリューム満点の栄養豊富なメニューです。



4 クラブハウス (8号館1階)

カフェテリア形式のランチのほか、ティータイムの利用も可能。豚・鶏・牛のボリューム満点の鉄板焼きが大人気。「毎日93人目は無料」という九産大ならではのユニークなサービスが人気です。



熱々の鉄板の音が食欲をそそる一品。野菜もたっぷり入って大満足♪

豚の鉄板焼き



LINE 公式アカウント

九州産業大学「地域情報発信」



QRコードを読み取って、友だち追加で、情報をお届けします!

[ID検索] @715dtqno

公開講座

イベント



お知らせ

\\ 部署名が新しくなりました /

九州産業大学 KIU KYUSHU SANGYO UNIVERSITY

九州産業大学造形短期大学部 ZOKEI KYUSHU SANGYO UNIVERSITY, ZOKEI JUNIOR COLLEGE OF ART AND DESIGN

九州産業大学 産学共創・研究推進本部 産学共創推進課 TEL.092-673-5495 千813-8503 福岡市東区松香台2-3-1 受付時間 平日9:00~17:00 <https://www.kyusan-u.ac.jp/relation/> メールアドレス: gakugairenkei@ml.kyusan-u.ac.jp



Yokatoko Kyusan

よかところ93

令和6年度春

Vol.26

九州産業大学・九州産業大学造形短期大学部の旬をお知らせします。

イベント情報

3/12(火)
6/28(金)

「源氏物語の魅力～千年の時を超えて～」展

図書館所蔵の「源氏物語かるた」(江戸時代中期作)や「豆本源氏物語」(江戸時代作)、「源氏物語絵巻[複製]」、「紫式部日記絵詞[複製]」など、源氏物語や紫式部に関連する資料を展示しています。今回は、源氏物語と昔年から愛されてきた「香り」をお楽しみいただき、ご来場の皆さまが平安の雅を満喫いただけますと幸いです。

時間 (平日)9:00~20:00
(土曜日)9:30~17:00

場所 九州産業大学図書館
2階展示コーナー

入場料 無料



4/1(月)
5/26(日)

第34回九州産業大学美術館所蔵品+展「遊ぶ」 -おもちゃと造形をめぐる8章-

九州産業大学芸術学部が所蔵するネフ社(スイス)のおもちゃを紹介し、それらの「かたち」や「色」、「リズム」、「動き」などの魅力を手がかりに、共通点やつながり、親和性のある所蔵品を展示します。おもちゃの魅力の中に隠れたさまざまなおもしろさを切り口に、豊かな鑑賞体験をお楽しみください。

時間 10:00~17:00(金曜日のみ19:00まで開館)
※入館は閉館30分前まで

休館日 月曜日 ※5/6(月)は開館

入場料 一般200円、大学生・専門学校生100円、高校生以下・65歳以上・本学学生は無料
※5/18(土)~5/26(日)「福岡ミュージアムウィーク」期間は無料

場所 九州産業大学
美術館



5/23(木)
5/26(日)

学文祭 テーマ:碧空

学術文化会サークルの祭典「学文祭」を開催します。作品展示や音楽演奏、ダンスショー、ヒーローショー、お茶会などさまざまな企画を予定しております。ぜひご来場ください!

日時 ■23日(木)・24日(金)
10:00~18:00
※作品展示のみ

■25日(土)
10:30~18:30

■26日(日)
10:30~18:15

場所 九州産業大学
1号館1階メインフロア
2号館前ステージ 他



Pick Up

スペシャルゲスト~お笑いライブ~



四千頭身



ナチス。

日時 5月26日(日)13:30~14:15

場所 2号館前ステージ

その他 整理券不要

BINGO大会 BINGO!!

日時 5月25日(土)12:30~13:00

場所 2号館前ステージ下

その他 ビンゴカードは、総合案内所、展示会場にて配布

SNSにてイベント
情報投稿中



※雨天時スケジュール等は
インスタグラム、Xから
ご確認ください。

須恵町と包括連携協定を締結しました

2023年12月21日(木)、九州産業大学と九州産業大学造形短期大学部は、須恵町(福岡県糟屋郡)と相互に協力してそれぞれが持つ資源を活用した「まちづくり」推進と、学術振興および人材育成を図ることに合意し、包括連携協定を締結いたしました。

本学はこれまで須恵町でコミュニティバスの運行管理支援業務委託や再生エネルギー導入のアドバイスのほか、町のアート活動として九州自動車道高架下等の壁画制作や久我記念館での作品展・ワークショップなどを行ってきました。

今回の締結により、大学の研究を生かした地域の課題解決を行うなど、両者がより発展する取り組みが期待されます。



デザインの力で温浴施設を再生 「オアシス篠栗再生プロジェクト」

芸術学部および造形短期大学部の教員6名と学生36名が、篠栗町が運営する「オアシス篠栗」内の温浴施設をデザインの力で応援する「オアシス篠栗再生プロジェクト」に取り組みました。

2000年に開館した同施設は、一時、コロナ禍による営業休止や施設老朽化の課題等から温浴施設の存続が危ぶまれましたが、2023年4月に営業を再開しました。

営業再開前の2023年2月、篠栗町から本学に協力依頼があり、本プロジェクトが実現。オリジナルグッズや襖へのアート制作を行い、2024年1月の浴室屋外の木材モニュメントの設置をもって、約1年にわたる「オアシス篠栗再生プロジェクト」が完成しました。



粕屋町立生涯学習センター 20周年ロゴ作成コンテストの表彰式が行われました

1月10日(水)、本学にて粕屋町立生涯学習センター 20周年ロゴ作成コンテストの表彰式が行われました。

このコンテストは粕屋町立生涯学習センター(サンレイクかすや)との産学連携事業の一環で、芸術学部ビジュアルデザイン学科の学生10名が今年で20周年となる同施設の20周年ロゴを制作し、粕屋町教育委員会の選定により1点が採用されるものです。

選定の結果、同学科2年の丸中幸太郎さん(八幡中央高校)の作品が最優秀賞に選ばれました。



「新福岡県立美術館整備事業」の事業愛称とロゴマークを福岡県と制作!

芸術学部ビジュアルデザイン学科柴村研究室の4年生4名が福岡県と共同で「新福岡県立美術館整備事業」の事業愛称とロゴマークを1年間かけて制作しました。福岡県は令和11(2029)年度の開館を目指し、新福岡県立美術館の整備を進めています。

事業名称は「大濠(OHORI) START PROJECT」。「START」には、「始動・始まり」という意味に加え、「ART」の文字を含んでいることから、「新しいアート活動の始まり」を意味しています。

2月9日(金)、学生たちは福岡県服部知事との共同発表に臨み、制作意図の説明を行いました。

この事業愛称とロゴマークは、今後、新美術館の開館までに行う広報やイベント、ワークショップなどに使用されます。



令和6年能登半島地震の復興を願い募金活動を実施



令和6年能登半島地震の被災地支援のため、1月9日(火)から2月9日(金)の期間、学友会執行部が中心となりキャンパス内に募金箱を設置するなど、学生や教職員に支援を呼びかけました。

2月29日(木)、日本赤十字社福岡県支部(福岡市南区)にて、集まった義援金245,028円を、大学を代表して学友会総務委員長の坂口かれんさん(人間科学部臨床心理学科3年・屋久島おおぞら高校)が日本赤十字社に届けました。

本学では、今後も被災地支援など積極的に取り組んでまいります。



光舞う初夏に向け「元気に育て!」ホタルの幼虫放流



3月9日(土)、本学キャンパス中央を流れる庭園水路で、香住丘校区と香椎下原校区の小学生と保護者25人がホタル幼虫放流会に参加しました。

2017年に造園家石原和幸氏がデザインした、本学内の庭園水路にゲンジボタルの幼虫およそ600匹と、エサとなるカワニナおよそ2キ口を放流しました。

参加した小学生からは「ホタルの幼虫が思ったより小さかった」、「成長して光るホタルが見たい」などの声があり、小さな命を通じて自然とのつながりに関心を持ち、自然環境の大切さを学ぶ機会となりました。

ホタルが羽化する5月下旬、地域の方を招いたホタル観賞会「HOTARU NIGHT」を今年も実施する予定です。日程が決まり次第、ホームページと公式LINE「地域情報発信」でお知らせいたします。(公式LINEのご登録は裏面をご覧ください。)

本学サッカー部出身 ベジョンミン選手がJリーグで活躍中!

本学サッカー部出身のベジョンミン選手が2024年シーズンからJ2リーグ所属のロアッソ熊本に加入し、プロサッカー選手としてのキャリアをスタートしました。

昨年、全日本大学サッカー選手権大会出場の前原動力となったベジョンミン選手は加入内定時に「これまで支えてくれた多くの方々に感謝の気持ちを忘れずに謙虚に努力していきます。そして、ロアッソ熊本の勝利のために全力でプレーします。応援よろしくお願ひします」と意気込みを語りました。

今後とも皆さまのご声援をよろしくお願ひします。



ベジョンミン選手

Pick up

香椎下原校区から本学に感謝状

3月13日(水)、香椎下原校区との交流会において、多年にわたって地域貢献に努めたとし、本学に対して香椎下原校区自治協議会会長野中民生様より感謝状が贈られました。

横田総務部長は「本学の取り組みが、このようなかたちで感謝頂けることは非常に光栄です。今後も地域に貢献できる活動を積極的に実施していきたい」と喜びを語りました。

